



保育園からこんにちは！

美鷲西部保育園

令和7年6月

美鷲地区の皆様、こんにちは。日頃より保育園の活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。令和7年度がスタートし、2か月半が経ちました。園庭で好きな遊びをしたり、お散歩に出かけたりと、元気に過ごし園生活を楽しんでいる子ども達です。散歩の際には、地域の皆様に声をかけていただき嬉しく思います。また、今後とも地域の保育園として温かく見守って頂け幸いです。

保育園の様子を地域の皆様に知っていただいたり、保育園で行う活動をお知らせするために「保育園からこんにちは！」を発行いたします。どうぞ、よろしくお願い致します。



《 保育園の紹介 》

*園児数（6月1日現在）

○ 年長 17名	○ 2歳児 10名
○ 年中 15名	○ 1歳児 9名
○ 年少 16名	○ 0歳児 0名

計 67名

*職員

園長 1名	給食調理員 3名
副園長 1名	延長保育士 4名
保育士 13名	

<園目標>

- * のびのびと遊べる子ども
- * 思いやりのある子ども
- * 自分の気持ちを表現できる子ども



自然に恵まれた環境の中で様々な活動をしています

自然の中で

自然を感じて…五感を働かせ、四季の移り変わりに目を向け感性豊かに育ちます
 自然物を使って遊ぶ…山の木々・草花・木の実・落ち葉等、また、砂・水・泥あそび
 散歩に出かける…三峰川河川敷の土手や山際の林を探検しながら歩いてたくましい体づくりをしています

食育活動

畑作り…保育園の畑で野菜を栽培
 じゃがいも・トマト・ピーマン
 ナス・さつまいも・・・など
 クッキング…畑で採れた野菜を利用して自分たちで作ります
 ピザ・カレー・おでん…など



みずげんきっこたち！



園庭では、毎日友だちと好きな遊びを思いきり楽しんでいるげんきっこたち！遊びの中から様々な力が育っていきます。



青島の矢島さんの麦なでしこ畑や、下川手の代田さんのバラ園で季節のお花を五感で感じながら楽しむげんきっこ達😊



雨の日だって楽しいこといっぱい！！
かっぱを着て雨の日の園庭を散策したり、広いテラスでシャボン玉を楽しんだよ😊



先日みぶの里へ年長さんが交流に行ってきました。歌や体操を披露し、おじいちゃん・おばあちゃん達にとっても喜んでくれました😊



園開放のお知らせ

保育園に入園していない小さいお友だちにも保育園に来て自由に遊んでいただけるよう、園庭を開放しています。お気軽に遊びに来てください。*以下の日程で行っています。(雨天の場合は、中止となります。)

園開放年間日程(9:00~11:00)

7月8日(火) 10月7日(火) 11月12日(水) 1月14日(水)
2月10日(火)



下川手地区のご厚意で、多目的広場と公民館前を駐車場としてお借りしています。朝夕の送迎時や行事のときなど、おかげさまで混み合わずにすんでおります。ありがとうございます。引き続きお世話になりますが、よろしくお願ひします。

地域の皆様には散歩の道中等、やさしく声をかけていただいたりと、子ども達を温かく見守っていただいていることに感謝申し上げます。

今後もお世話になりますが、どうぞよろしくお願ひ致します。



美篤西部保育園
TEL/FAX 78-2306